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2024.５.21（火）　第3343回　例会報告
例会日…火曜日（12：10）～群馬銀行本店
（第1回　昭和28年9月8日創立）

会　　　長…廣田　哲也

幹　　　事…伊藤　雅典

クラブ会報委員長…平出　武史

編　集　者…石井　繁紀

  点　鐘  　廣田会長�

��ロータリーソング��

「我等の生業」

��ビジター��　廣田会長
◎米山奨学生� モウラナ�シャイレンドラ�サルマン　さん

��新会員紹介��　

＊名　　前　　川島　　理
・入会年月日　2024年５月21日
・職業分類　　耳鼻咽喉科医
・勤 務 先　　川島医院
・役　　職　　医師
・推 薦 者　　本田　博己
��会長報告・会長の時間��　廣田会長

　先日、弘前にいる娘のところに車で行ってきました。
走行距離は666Km、午後の１時過ぎに前橋を出発し、
途中何回か休憩を取りながら、弘前に着いたのは午後
９時頃でした。やはり遠いです。
　翌朝、娘の部屋から見た岩木山さんです。別名津軽

富士です。
　この日は家族で美味しいマグロを食べに津軽半島の
先のほうまで行ってきました。この字はなんと読むでし
ょう？
　三厩　みんまや　と読みます。以前テレビでここに
あるお寿司屋さんが紹介されていて、是非行きたいと
思っており、今回行くことができました。弘前から
90Km、車で約２時間の道のりでした。昼の営業時間
に間に合わなそうでしたので電話をしましたら、快く待
ってるからいいよということで、時間外での訪問でした
が優しい大将と女将さんが待っていてくれました。それ
はそれはおいしかったです。青森のマグロと言えば、や
はり大間が有名ですが、今回食べた三厩マグロや竜飛
マグロ、小泊マグロなどあります。大間は下北半島の先、
三厩、竜飛、小泊は津軽半島の先で、漁場はほぼすべ
て一緒です。同じマグロですが、水揚げ港が大間なら大
間マグロ、三厩なら三厩マグロとなります。寿司屋の大
将が言ってましたが、要は釣り上げた後の処理が大事と
言ってました。とにかくおいしかったです。
　でせっかくなので竜飛岬まで行ってきました。そうで
す、石川さゆりの“津軽海峡冬景色”の竜飛岬です。ご
覧のように歌の歌碑があり、赤いボタンを押すと、歌が
流れます。目の前の海の向こうには北海道が見えまし
た。この日もまさに竜が飛ぶほど風が強く、５月でこ
れだから、冬の寒さたるやすごいだろうと思いました。
　その帰りに、五所川原、旧金木町の太宰治の生家・
斜陽館を見学してきました。こちらも閉館30分前にぎ
りぎりでしたが、何とか駆け足で見学することができ
た。太宰の作品といえば、“人間失格”、“走れメロス”、“津
軽”、そして“斜陽”などが有名でしょうか？すいません、
私は本当にこの手の文学を読んだことがなく、“走れメ
ロス”くらいしか知りません。斜陽館という名前のイメ
ージと同じ東北出身の石川啄木の“一握の砂”などがご
っちゃになって、太宰治も貧困家庭の出身と勝手に思っ
てました。行ってびっくり。一階が十一室、二階が八室、
蔵が三つほどあったでしょうか、庭を含めて680坪の豪
邸でした。県下有数の大地主の11人兄弟の六男坊とあ
りました。
　最後に帰りは新幹線で帰りましたので、駅のコンコー
スのねぷたを撮りました。表の絵を鏡絵、裏側を見送
り絵と言います。鏡絵は大概が武者絵など動を表現し、



※クラブ会報は会員の敬称は略させて頂きます

見送り絵は美人画で静を表現してます。そのほかにも金
魚ねぷたと言って小さな神輿見たいのや、提灯みたい
に手に持ったりするのもあります。やはり新幹線はお酒
も飲めますし、早くて良かったです。
　以上で会長の時間を終わります。
  幹事報告  　伊藤幹事
１．新会員所属の件
　　 本日、入会いたしました、新会員
の所属委員会をお知らせいたしま
す。川島　理会員の所属委員会は、健康管理委員
会となります。皆様、宜しくお願いいたします。

２．例会時の駐車場の件
　　 廣田年度の群馬銀行本店での例会は本日で終了と
なりますが、岡部年度以降も、群馬銀行本店での
例会時の駐車場の使用につきまして、南側、黄色
い区画線内の行員駐車場には駐車できません。白
色の区画線内の駐車場をご利用ください。次年度
もお気をつけください。

３．地下道アート空間プロジェクト完成式典の件
　　 地下道アート空間プロジェクト第２期完成式典が、

５月26日、群馬会館にて11：00より行います。
参加予定の方々は、会場・お時間お間違えの無い
ようによろしくお願いいたします。

４．次回例会の件
　　 来週５月28日㈫の例会は、赤羽会員・中川会員の
卓話となります。宜しくお願いいたします。

  副幹事報告  　横田副幹事
例会変更のお知らせ
沼田ＲＣ

  出席報告  　池畠副委員長
会　員　数：119名
出　席　者：� 72名
欠　席　者：� 47名
本日出席率：63.72％
  ニコニコBOX  　加藤会員
■本田 　博己…川島　理さんの入会を

心より歓迎します。前橋クラブ
でのロータリーライフを楽しん
で下さい。

■狩野�　　明…川島先生の入会おめでとうございます。
今後の御活躍を祈念して、少々。

■廣田�　哲也…川島さんの入会、心より歓迎いたしま
す。ようこそ前橋ロータリークラブへ。

■福島�　英人…川島　理さんの入会を歓迎して。
■川島�　　理…本日入会させていただきました。よろ

しくお願いいたします。
■赤羽�　俊彦…お手元の“ちらし”でご案内の通り、

６月11日火曜日午前10時から午後３時迄の間
「福島と能登の物産展」を関電工群馬支店内で
開催いたします。主催は上毛新聞さんを幹事と
する「新前橋の会」で、前橋市、前橋商工会議
所、そして前橋ロータリークラブの後援を頂き
ました。開催の主旨・目的は、震災を風化させ
ないため、地域が一体となり福島と能登の特産

物を購入し、継続的な被災地支援に尽力する事
となります。開催日時は本例会を意識し設定し
ておりますので、例会終了後お立ち寄りくださ
い。なお女性には先着ですが特別プレゼントが
あるようです。

■平方�　　宏…５月16日全国木材協同組合連合会総
会において、第12代会長に選出されました。
我が国の森林資源の適正な活用と林業及び木材
産業の経営基盤強化のために力を尽くしたいと
思います。皆様のご指導よろしくお願い申し上
げます。

■肥後�　秀明…先日、私の四代前の前橋支店長だった
神山一成氏が日銀理事（大阪支店長）に就任しま
した！神山氏は常日頃から前橋時代のことを懐
かしく語っていましたので、前橋RCの皆様が、
大阪にお仕事や旅行でいらっしゃる時には、ぜ
ひ中之島の日銀大阪支店にもお立ち寄り下さい

■増田�　晋一…５月11・12日開催されましたキング
オブピッツァでは、ロータリアンの皆様のご協
賛やアドバイス、報道、当日のご来場すべてに
渡って大変お世話になりました。第６回を迎え
たくさんのご来場を頂き、ピッツァを買う行列
にお付き合い頂きありがとうございました。伊
藤さんらの中央通り商店街で開催することも大
きな意味があるので、イベント広場の活用につ
いてもいろんな意見を頂き、来年はもっとおい
しいピッツァが提供できるように努力してゆき
ます。この場をお借りして、皆様のご厚意と友
情に改めて感謝申し上げます。

■髙橋�　秀実…５月19日ゴルフ例会で、一緒に回っ
たメンバー（山田さん、池畠さん、髙橋（豪）
さん）と隠しホールとキャディさんの適切なア
ドバイスのおかげで優勝できました。ありがと
うございました。

■中野�　　実…結婚記念日のお花、ありがとうござい
ました。また、本日の卓話、よろしくお願い致
します。

■菊川�　善明…先日29日に結婚記念日の花をいただ
き、ありがとうございました。40周年でした。

■井上�　　聰…結婚記念日に素敵なお花をいただきあ
りがとうございました。

■神山�　光永…結婚記念日に素敵なお花をありがとう
ございました。

  会員卓話  

健康管理委員会
　中野　実　会員

  点鐘  　廣田会長　

  今日の昼食  　

「えん」    


